



## Cámara de Diputados y Senado acuerdan sacar iniciativas pendientes

En la conmemoración del 110 Aniversario de la Marcha de la Lealtad había la expectativa de cómo sería el reencuentro entre el presidente Andrés Manuel López Obrador, la ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña, y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel. Se respetaron los protocolos y el encuentro fue cordial. El diputado Creel mencionó que él y su homólogo en el Senado acordaron apurar todas las iniciativas que están pendientes; en el Senado ya lo están haciendo y pronto sucederá en el Cámara.

<https://drive.google.com/file/d/1K8Dg3pSlq1siX2H72SWWz07rg8TJSiOs/view>